

Con un cocktail realizado en las instalaciones de la Casa Prado en Miraflores, Compañía Minera Luren LACASA celebró sus seis décadas de operaciones en el mercado nacional. La firma se dedica principalmente a la producción y comercialización de unidades de albañilería sílico calcáreas, cal viva e hidratada, adoquines de concreto piedra, así como morteros y concretos premezclados.



MARCANDO LA PAUTA EN LA ELABORACIÓN DE LADRILLOS Y LA ALBAÑILERÍA EN EL PAÍS

COMPAÑÍA MINERA LUREN LACASA CELEBRÓ SUS 60 AÑOS

Alejandro Garland Stromsdorfer, gerente general, dijo que era un orgullo festejar todo este tiempo de existencia de la empresa al lado de familiares, compradores y amigos. “Durante estos años hemos gozado del apoyo de nuestros proveedores, de la apuesta de las entidades financieras y, sobre todo, de la confianza de nuestros clientes a quienes nos debemos por completo. Nos sentimos muy comprometidos con ellos en brindarles la mejor experiencia posible, tanto

en la calidad de la entrega de los productos como en la calidez y profesionalismo de nuestra atención”, manifestó.

Agregó que gracias a la innovación tecnológica que han perfeccionado proporcionan un aporte importante para el progreso de la minería y construcción del país. “Respetamos siempre las normas y contribuimos con el cumplimiento y desarrollo de las mismas, pero sobre todo valoramos la dignidad y la vida humana”, añadió.

El principal representante de Compañía Minera Luren LACASA también recordó el legado de su progenitor y fundador de la empresa, el ingeniero Alejandro Garland Melián. “Empezamos en octubre de 1956 como una

firma conformada por las principales constructoras y profesionales de ese tiempo. Hoy en día se ha constituido en una de carácter familiar y que recientemente ha terminado de atravesar su paso a la segunda generación. El sacrificio que él realizó durante 57 años de su vida dedicados a esta organización fue enorme”, sostuvo.

Mencionó que era muy complicado resumir en tan poco tiempo todas las experiencias que vivió la empresa en estos 60 años. “Recuerdo que mi padre tenía una memoria infalible y la habilidad de contarnos sus anécdotas, una y otra vez, sin dejar de mencionar en cada ocasión todos los detalles. Fueron innumerables las veces que se despertaba muy de madrugada pues tenía la capacidad de soñar sus ideas. Inmediatamente se vestía e iba a la planta a reunirse con sus principales ejecutivos para contárselas y ponerlas en práctica”, reveló el ejecutivo. ■



Personas cercanas a la compañía se hicieron presente en el cocktail de aniversario.